Drei Weltrekorde im Kleinbasel

ter. Wahrlich ein «heisser» Abend im gemütlichen Restaurant Eintracht. Der an der Herbstmesse auf-



gestellte Cordon-Bleu-Weltrekord wurde von einer «Hampfle» Persönlichkeiten mit feinen Cordon Bleus gefeiert. Plötzlich drang beissender Rauch aus der engen Küche. In weltrekordverdächtiger Zeit waren die Mannen der Berufsfeuerwehr zur Stelle. Verfolgt von einer grossen Schar Schaulustigen wurden die Gäste ins Kaffee vis-à-vis evakuiert, allwo der dritte «Weltrekord» - im Durstlöschen - aufgestellt wurde. Dem rührigen Wirt René Torzi geht es den Umständen entsprechend bereits wieder gut. Drei «Weltrekorde» im Kleinbasel!